

## Presseberichte

Datum:

Montag, 1. März 2016

erschienen in:

Gelnhäuser Neue Zeitung



1. März 2016

## Zuwachs für die Opernakademie

## Lysann Berger verstärkt die Riege der Chorleiter

Bad Orb (re). Die aktuelle Inszenierung der Bad Orber Opernakademie wird durch Lysann Berger aus Löbau in der Oberlausitz verstärkt. Die studierte Kirchenmusikerin, Jahrgang 1979, übernahm schon ein Jahr nach Studienbeginn die Leitung des Studentenchores der TU Görlitz/Zittau. Ein zusätzliches Aufbaustudium in Chor- und Orchesterleitung an der Kirchenmusikschule in Halle/Saale hat sie ebenfalls abgeschlossen.

Ab 2005 bis 2015 war sie in Wächtersbach und Birstein als hauptamtliche Kirchenmusikerin tätig. Von 2003 bis 2005 war Lysann Berger Mitglied des Weltjugendchores mit Tourneen durch die Schweiz, Österreich, Slowenien, Südkorea und Japan. Mit "Cantus Thuringia" und dem Stuttgarter Kammerchor war sie in Italien, Belgien, Schweden und Spanien auf Tour. Von 2005 bis 2011 war sie Sopranistin des fünfköpfigen Frankfurter Vocalensemble "Juicy Blue".

Viele andere Auftritte als Solistin, etwa in der Marienkirche Gelnhausen und im Musical "Das wilde Weib" in Birstein, runden ihr Können ab.

Lysann Berger ist mittlerweile Mutter von zwei Kindern und wird den Kinderchor der Opernakademie bei "La Boheme" leiten. Für diesen Kinderchor sucht die Akademie noch interessierte Kinder bis zwölf Jahre, die gerne bei dieser Oper dabei sein wollen. Die Oper wird in deutscher Sprache inszeniert. Aufführungen sind geplant für Donnerstag, 18., Samstag, 20., und Sonntag, 21. August. Die Proben finden ab Mitte/Ende Mai mittwochs um 17 Uhr im Haus des Gastes in Bad Orb statt. Anmeldung bitte per E-Mail an Lysann Berger, lysann\_k@gmx.de, oder an Kinderchororganisatorin Marianne Becker, marianne becker@tonline.de.



Lysann Berger.

FOTO: RE